

BOUFFÉE D'AIR



©Photo: Thomas Jantschen

Et si la simplicité bien maîtrisée était le meilleur de la nouvelle alternative au luxe voyageur? L'Hôtel de la Poste, à Sierre, en est assurément le refuge. Solide maison du 16^{ème} siècle dans le vieux bourg, bien assise entre l'Hôtel de Ville et l'église Sainte-Catherine, elle offre aujourd'hui tout ce qu'il faut de grâce pour goûter aux plaisirs de l'authentique. L'architecte du coin, Laurent Savioz, a su trouver le ton juste pour transformer cette maison en hôtel de charme et lui broder un grand jardin. Les quinze chambres d'abord, portant chacun le nom d'un arbre (la fameuse forêt de Finges n'est pas loin). Sols et portes en portent le sceau et les plafonds décorés de branches et feuillages donnent l'impression de s'endormir en pleine forêt. La décompression ensuite, tramée entre mobilier contemporain, essences foncées et couleurs claires. Le temps enfin, qui se décontracte, méprise les rythmes affolés jusqu'au pavillon en forme de trèfle entièrement vitré, sorte de jardin dans le jardin, où l'on s'attable autour d'une cuisine flirtant avec la Méditerranée. Point de départ pour Crans-Montana, le val d'Anniviers et la haute nature valaisanne prisée par les gentlemen marcheurs anglais au siècle dernier, l'hôtel de charme n'a d'égal que l'amabilité du service et cette sensation, à l'arrivée, d'être attendu.

Hôtel de la Poste ***

Rue du Bourg 22 - 3960 Sierre
T 027 456 5760 - F 027 456 5762
15 chambres de 110 à 180 CHF.
www.hoteldelapostesierre.ch